令和元年度

校長室だより保護者の皆様へ第44号

R2. 1. 22

佐野市立葛生中学校長

増田 博

葛生義務教育学校の制服発表会がありました

1月11日(土)、午後1時から葛生地区公民館で葛生義務教育 学校の制服発表会が行われました。本校からは、石川PTA会長、 山田先生と私の3人が出席しました。1社30分で3社の業者か らプレゼンテーションがありました。

本校に展示されるのは、来週の1月27日(月)から2月6日 (木) までです。展示する際は、業者名などは伏せて、ア社、イ 社、ウ社と掲示し、昇降口付近に展示したいと考えています。生 徒や保護者の皆さんには、展示された制服を見て、アンケートを 提出していただきたいと考えています。宜しくお願いします。

入学説明会を実施しました

1月20日(月)、令和2年度入学生 を対象に葛生中学校入学説明会を実施 しました。入学予定数は27名で、ク ラス数は1クラスです。数学、英語、 社会、技術の授業を見学した後、学習 や生活についての説明を受けました。 葛生義務教育学校の開校が1年延期さ



れたこともあり、この入学生たちが葛生中最後の卒業生となりま す。新入生の皆さんには、葛生中の伝統を築くとともに、大きく 羽ばたいてほしいと思います。

市長賞・善行賞・スポーツ賞表彰式が実施されました





1月21 日(火)、 市長賞・善 行賞・スポ ーツ賞表彰 式が佐野市 文化会館で 行われまし

た。市長賞に3年吉澤君、スポーツ賞に3年芹澤君が選出されま した。

市長賞は他の模範となる生徒を、ジュニアスポーツ賞は県優勝 以上の結果を残した小中学生を対象にしています。受賞おめでと うございました。